

勇壮な馬ねぶたが街中を練り歩く

つがる市馬市まつり 2013



馬ねぶた大賞 知求群会

仲睦まじい夫婦の馬ねぶた、高瀬まみさんの生歌に乗せたよさこい演舞、七福神の仮装が観衆を魅了した



仮装大賞

つがる市職員チーム

ももいろクローバーZとひげダンスのパフォーマンスがパレードを盛り上げた

踊り大賞 柏友会 桑寿園

ディズニーキャラクターが息の合った華麗な踊りを披露し、沿道を湧かせた



馬ねぶた製作大賞

菟中馬っこ愛好会

テーマは「未来への旅立ち」。躍動感あふれる馬ねぶたが観衆に迫った

つがる市最大の祭り「馬市まつり」が8月30日から3日間、市民イベント広場（商工会館前）を主会場に開催され、多くの市民らが多彩な催し物を楽しみました。

木造地区では明治36年から馬の競り市が始まり、東北三大馬市に数えられる「馬市」が開催されていきました。昭和50年からは、新田開拓に尽くした農耕馬に感謝の念を表す「馬市まつり」が毎年行われています。

9月1日はメインイベントの「馬ねぶたパレード」が行われ、馬ねぶた22台、仮装12チーム、踊り14チームの約1200人が参加し、中心街を練り歩きました。迫力ある馬ねぶたに続き、各チームが趣向を凝らした仮装や華麗な踊りを披露すると、沿道の観衆からは盛んな拍手が湧き上がりました。

栄えある馬ねぶた大賞は5年連続で知求群会が受賞、踊り大賞には柏友会桑寿園、仮装大賞にはつがる市職員チーム、馬ねぶた製作大賞には菟中馬っこ愛好会がそれぞれ選ばれました。



馬力大会



250キロのそりにおもりを乗せ人馬一体となって高さ約4メートルの坂を駆け上る。(亀ヶ岡公園)

上原げんと杯のど自慢大会



2000人を超える歌謡ファンが詰めかけた上原げんと杯争奪のど自慢大会。打矢洋介さん(秋田県由利本荘市)が第34代チャンピオンに輝いた。(木造中央公民館)

消防団玉落競技大会



馬市まつり恒例の玉落競技大会。70の消防団が日頃の訓練の成果を発揮し、放水技術を競った。(木造古田川)

新田火まつり



新田開拓に尽くした農耕馬に感謝の祈りをささげる新田火まつり。炎に包まれ天高く昇天する馬ねぶたを多くの市民が見送った。(イオンモールつがる市)



笑顔がはじける木造中学校生徒の踊り



華麗な流し踊りを披露する
柏健康レクダンス



子どもたちに大人気の
稲垣「藁の会」の藁馬



つがるちゃんもパレード



車力楽笑スポーツクラブの木の馬



木造高校の馬ねぶたが堂々と行進



軽やかなダンスを披露する車力分屯基地馬ねぶた愛好会